FDP zum Zustand der Tiergartenstraße: Erbärmlich!

In der Sitzung der Bezirksvertretung Ost am 27. Mai möchte die FDP von der Verwaltung als Beratungsgrundlage vorab den Mitgliedern einen Sachstandsbericht im Hinblick auf den Zustand der Tiergartenstraße (Belag/Schlaglöcher), der Radwege und der Nutzung durch Fußgänger und den erfolgten Baumfällungen, der Beseitigung der Baumstümpfe und zu Nachpflanzungen.

"Der Fraktion liegen Beschwerden der Anwohner vor, dass der Belag der Tiergartenstraße stetig rissiger wird und entstehende Schlaglöcher nicht ausgebessert werden", erläutert Ratsherr Paul Hoffmann, Mitglied der Bezirksvertretung Ost für die FDP. Die Radwege würden zunehmend desolater und seien zudem seit geraumer Zeit für Fußgänger freigegeben worden. "Hierdurch erhöht sich die Unfallgefahr; ein Ausweichen der Radfahrer auf die Fahrbahn ist keine geeignete Alternative. Bei Baumfällungen bleiben die Baumstümpfe stehen und es erfolgen keine Nachpflanzungen", so Hoffmann.